

# EL CABALLITO

## La rebatiña por el presupuesto del Instituto Electoral de la CDMX

:::: La presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México, **Patricia Avendaño**, expuso que si se mantiene la propuesta del Gobierno capitalino de que para 2024, cuando se votará por la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, haya 800 millones de pesos de presupuesto por debajo de lo solicitado, la institución estará en crisis. Sin embargo, la decisión final está en el Congreso local, donde en la mesa de trabajo del lunes quedó de manifiesto que Morena si bien revisará la situación, apoyará la propuesta de la Secretaría de la Administración de Finanzas, mientras que los panistas, en voz del diputado local, **Diego Garrido**, cuestionaron la razón de negarle más recursos al árbitro electoral, pues sin él se pondrá en riesgo la democracia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Patricia Avendaño

de Finanzas, mientras que los panistas, en voz del diputado local, **Diego Garrido**, cuestionaron la razón de negarle más recursos al árbitro electoral, pues sin él se pondrá en riesgo la democracia.

## Y PAN-PRI-PRD aquí no van juntos en la CDMX

:::: Ayer le platicamos en este espacio que el PAN-PRI-PRD decidieron ir juntos en las 16 alcaldías, para no repetir lo que pasó en 2021, cuando por ir separados perdieron por poco margen ante Morena. Ahora toca el turno de las diputaciones de mayoría relativa donde sí pintaron su raya en ocho distritos, entre ellos, el 17, en Benito Juárez, que casi siempre lo gana el PAN; otros son el 30 de Coyoacán, que tiene el panista **Ricardo Rubio** y el 13 que ganó **América Rangel**. El PRI apuesta por ir solo en el 12, donde triunfó **Maxta González**.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Rubio

## Empujan en Morena a expriista para Coyoacán

:::: Nos cuentan que de los que se registraron para buscar la candidatura de Morena a la alcaldía de Coyoacán, la que parece tomar la delantera es la



TOMADA DE X

Hannah de la Madrid

expriista **Hannah de la Madrid**, quien buscó gobernar esa demarcación bajo las siglas del PRI y perdió. Pero esta vez, nos dicen, tal parece que el viento sopla a su favor, pues, nos aseguran, los principales dirigentes la ven con buenos ojos para ser la apuesta de Morena para tratar de quitarle la demarcación al aliancista **Giovani Gutiérrez**.

No obstante, si aplica el criterio de paridad de género, hay otros anotados, como el diputado local **Gerardo Villanueva**, quien es cercano al jefe de Gobierno, **Martí Batres**.

